
Lemoyne, pas de QR code pour
moi, je ferai resto chez moi
avec mes amis!
écrit par Christine Tasin | 15 mars 2021

L’étau se resserre, les amis!

.@JBLemoyne « Le QR Code, plus généralement l’affichage, sera
une  obligation  pour  entrer  dans  un  restaurant.  »
#BonjourChezVous  pic.twitter.com/Hu3T5FwWSy

— Public Sénat (@publicsenat) March 10, 2021

Ce Lemoyne, sinistre secrétaire d’Etat, hante les plateaux
télé pour agiter  la carotte et le bâton… 

Entre  la  menace  et  la  culpabilisation  «  chacun  est
responsable de la santé des autres ! » T’as raison, bouffi !
T’es pas responsable, toi, avec tes co-salopards Macron,
Buzyn,  Véran,  Salomon…  qui  ont  interdit
l’hydroxychloroquine,  de  milliers  de  morts  ?

.

Il serait donc question de scanner un QR code à l’entrée de
chaque restaurant où mettriez les pieds -alors qu’il est
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question d’ouvrir à nouveau les restos quand les poules
auront  des  dents-  pour  que  l’on  puisse  vous  repérer,
identifier… comme cas contact d’un cas contact qui aurait
mangé le même jour que vous à l’autre bout du resto ! Se
foutent de notre gueule chaque jour davantage ! 

Bref, plus de restos pour moi mais pas question de ne plus
voir personne et de ne plus faire la fête, je ferai resto à
la maison -pour tout dire je le fais déjà- et je continuerai
à inviter amis, famille, voisins… et à répondre à leurs
invitations. Qu’ils aillent au diable .

.

Vont être quand même embêtés car les routiers ne veulent pas
être suivis à la trace, eux n’en veulent pas du QR code et
le gouvernement comprend… Peut-être qu’on pourra continuer à
aller au resto dans les routiers sans être pistés comme du
gibier de potence ? 

QR  code  à  l’entrée  des  commerces  :  l’idée  ne  fait  pas
l’unanimité

Les commerçants ne sont pas tous séduits par l’idée bientôt en
test d’un QR code à l’entrée des établissements pour mieux
tracer les cas contacts.

C’est une idée qui va être débattue entre corps professionnels
et  pouvoirs  publics  :  mettre  en  place  un  QR  code  lié  à
l’application « TousAntiCovid », à scanner sur son téléphone
avant  d’entrer  dans  un  restaurant,  un  cinéma  ou  chez  le
coiffeur.  Ce  système  qui  permettrait  de  prévenir  les  cas
contact  lorsqu’un  client  positif  au  Covid-19  a  fréquenté
l’établissement va bien être testé prochainement, assure le
ministère de l’Économie.

Bercy  n’indique  en  revanche  pas  où  ces  tests  vont  être
effectués. L’idée avait circulé que ce pourrait être dans les
restaurants  routiers  ouverts  mais  face  à  la  réaction
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épidermique de la profession, il a fallu faire marche arrière.
« Les routiers ont un moment de liberté lors du déjeuner, ils
n’ont  pas  envie  qu’on  sache  où  et  avec  qui  ils  sont  »,
explique Patrice Clos, secrétaire général de FO Transport qui
fait part de ses « remontées du terrain ».

« Ce sera fait par qui ? Où vont les données ? Il y a plein
de questions qui se posent. »

Patrice Clos
à franceinfo

Face à ces inquiétudes, le gouvernement tente de rassurer et
explique qu’il s’agirait seulement d’enregistrer les visites
des clients sans collecte de données. Mais c’est déjà trop
pour certains. « Chaque fois que vous sortez, vous êtes tracé
et je n’ai pas envie que la Terre entière sache que je suis
allée chez une esthéticienne », s’inquiète Régine Ferrère,
présidente de la confédération de l’esthétique. « Si on engage
ce processus avec des consommateurs, qui viennent s’échapper
un peu, honnêtement je m’y opposerai », affirme-t-elle.

À l’inverse, l’idée du QR code séduit d’autres commerçants qui
y voient un outil permettant d’accélérer leur réouverture.
« C’est comme le cahier de rappel en fait », observe Hubert
Jan, président de l’Umih restauration. « Il s’agirait tout
simplement  d’éditer  à  chaque  service  un  QR  code  qu’on
afficherait sur nos vitrines et que chaque client scannerait
de façon à être en liaison avec l’application TousAntiCovid
qui viendra lui signaler s’il a été en contact avec quelqu’un
porteur  du  virus.  Dès  lors  que  ca  vient  simplifier  notre
travail, c’est positif », s’enthousiasme le restaurateur.

Hubert Jan précise que cet outil ne doit pas, selon lui,
devenir « un passeport sanitaire qui nous obligerait à faire
la  sélection  de  nos  clients  à  l’entrée  de  nos
établissements  ».



https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/qr-cod
e-a-l-entree-des-commerces-l-idee-ne-fait-pas-l-
unanimite_4332961.html

https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/qr-code-a-l-entree-des-commerces-l-idee-ne-fait-pas-l-unanimite_4332961.html
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/qr-code-a-l-entree-des-commerces-l-idee-ne-fait-pas-l-unanimite_4332961.html
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/qr-code-a-l-entree-des-commerces-l-idee-ne-fait-pas-l-unanimite_4332961.html

